

宜野座村教育委員会通信

4月号



やまびこ

発行者 宜野座村教育委員会 学校教育課 具志堅 仁一

希望に満ちた 新年度のスタート

～村内各小中学校一斉に入学式～

4月8日（火）、村内各小中学校では入学式が行われました。ピカピカの1年生たちは、新たな場所で新たな生活がスタートしました。

今回は、各学校の入学式の様子を紹介します。

（なお、文章及び写真の提供は、各学校の教頭先生からです）

平成26年度入学式が4月8日（火）に行われました。真新しい制服に身を包み、69名の新1年生が入学しました。希望に満ち溢れた表情は光り輝き、さわやかな風を宜野座中学校にもたらしました。

新入生代表の瑞慶覧美羽さんは原稿無しでの発表で大変素晴らしく「中学校に入ってからの一番の楽しみは部活動、学習面では技術を楽しみにしています。」等、大きな希望をもって中学校へ入学することが感じられました。

また、校長先生からは「学校は学ぶ場、たくさんのことを学んでほしい！」と激励がありました。全職員一丸となって子ども達の将来のために頑張っていきます。地域の皆様よろしくお願ひします。

【宜野座中特派員 比嘉克章教頭より】

宜中にさわやかな風が吹く！



宜野座中

ワクワク ドキドキ 心も跳ねる入学式



漢那小

4月8日に、平成26年度漢那小学校の入学式が行われ、24名（男子14名、女子10名）のピカピカの1年生が、大きなランドセルを背負い、ドキドキ・ワクワクしながら入場しました。1年生は「国語頑張ります」「体育頑張ります」等、舞台上で一人一人大きな声で抱負を発表し、平均台をわたり、跳び箱を跳び、大きな拍手をもらいました。

【漢那小特派員 新城高樹教頭より】

うれしいな♪ 今日から1年生♪

昨年度に引き続き、6年生のお兄さんお姉さんに手を引かれ、緊張の中でも笑顔を見せながら入場してきた1年生。

担任の先生の呼名に元気よく「はい」と返事して立ち上がる姿に大きな拍手が送られました。

【宜野座小特派員 小谷昭博教頭より】



宜野座小

瞳 キラキラ 新一年生



松田小

校庭の松林からさわやかな春風を受けながら、素敵な式服を身にまとい、松田小の門をくぐった新一年生。お家の人に手を引かれ、笑顔いっぱい元気な姿で登校してきました。

入学式では、2年生のいよいよ、ねえねえから「心配しないでね。私たちが助けてあげますよ。仲良く遊びましょうね」と温かいお祝いの言葉をもらい、嬉しそうでした。

【松田小特派員 松川邦昭教頭より】